

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Wer wird Wiens beliebtester

Längst sind sie eine Institution in Wien. Ab sofort können alle „Krone“-Leser ihre Hausbesorger nominieren.

Dass sie Wohnhäuser nicht nur technisch und hygienisch in Schuss halten, sondern auch mal beim Einkaufstragen helfen und ein offenes Ohr für ihre Mitmenschen haben, hat Wiens Hausbesorger zu einer echten Institution mit Tradition gemacht. Sie sind die „guten Seelen“ der Wohnanlagen. Dass dabei viele ihren Beruf zur Berufung gemacht haben, soll jetzt wieder honoriert werden.

## Die beliebtesten Hausbesorger

Ob Gemeindebau, Genossenschaftsbau oder privates Zinshaus – die Stadt Wien holt gemeinsam mit der „Krone“ die „guten Seelen“ vor den Vorhang und sucht die beliebtesten Hausbesorger und Hausbetreuer der Stadt. Dabei können Sie Ihren persönlichen Favoriten nominieren und erzählen, warum gerade Ihre Hausbe-



Die „guten Seelen“ der Wohnanlagen sorgen für Ordnung und haben immer ein offenes Ohr.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Hausbesorger?



Fotos: Ludwig Schredl

ino/Schutterstock

sorgerin oder Ihr Hausbetreuer die Auszeichnung verdient hat. Vielleicht weil sich Ihr Hausbesorger während Ihres Urlaubs um Ihre Pflanzen kümmert oder im Hof ein Auge auf Ihre Kinder wirft?

## Preise für Hausbesorger und ihre Bewohner

Eine Jury aus fachkundigen Experten – darunter auch „Kaisermühlen Blues“-Star Brigitte Neumeister – wird alle Nominierungen sichten. Die ausgezeichneten Hausbesorger werden im Rahmen einer feierlichen Gala prämiert und mit tollen Preisen belohnt. Der Erstplatzierte darf sich über ein Wellness-Wochenende für zwei Personen freuen. Der Zweit-

und Drittplatzierte dürfen zu einem Wellnessstag für zwei Personen inklusive Abendessen. Aber auch jene Bewohner, die ihre Hausbesorger nominiert haben, gehen nicht leer aus. So fährt der Sieger-Nominierer, samt seiner Hausgemeinschaft, mit dem Twin-City-Liner nach Bratislava und zurück. Wer den Zweit- oder Drittplatzierten nominiert hat, darf mit 25 Personen ins Schweizerhaus essen gehen.

Außerdem wird unter allen „Krone“-Lesern, die an der Nominierung teilgenommen haben, dreimal eine Städtereise für je zwei Personen inklusive Flug und Übernachtung verlost.

Genaue Informationen zur Teilnahme finden Sie auf der rechten Seite.